



あけましておめでとうございます



医院長の石下です。
年頭にあたり一言ご挨拶を申し上げます。

当院は、開院して今年で10年目となります。
これもひとえに、患者様方のご理解と当院
関係者の方々のご協力のたまものであると
深く感謝しております。

近年、お口の中を健全に保つことは、虫歯や歯周病といったお口
の中の疾患を防ぐだけではなく、がんや糖尿病、心臓疾患、脳血
管疾患、肺炎、肥満、早産など様々な全身の疾患や病気の予防・
改善に役立つということが立証されてきています。

歯科業界においても、痛みへの対処や歯の治療という従来の概念
ではなく、悪くなる前から予防するという予防歯科が2000年
頃より脚光を浴び始めました。

しかし、日本人の中で定期的に歯科医院を受診している方の割合
はたったの16%しかいないのが現状です。

何故、日本で予防という概念が広まらないのでしょうか？

予防には保険がきかないから？

そもそも歯医者に通うこと自体嫌だから？

予防しなくても今の健康がずっと続くと思っているから？

歯よりも身体の健康が大切だから？

このような疑問を解消するために、当院は昨年リニューアルしました。



これにより、全身疾患の予防にもつながる口腔内の予防処置が可能となり、虫歯や歯周病といった病気がなくても通いやすい環境を整えてまいりました。

皆様の健康で素敵な人生の一助を担うべく

「少しでも歯科医院に通うことが嫌でないように。」

「少しでも当院に来ていただいた方に笑顔と安心を提供できますように。」

「少しでも口元を気にすることなく笑うことが出来る喜びをわかっていただけますように。」

という考えのもと本年もスタッフ一同日々精進して参ります。最後になりましたが、今年1年が皆様にとって、より良い1年となりますことを心よりお祈り申し上げます。



今月は、「悪いところがあるから当院に通うのではなく、悪くならないように当院に通い続ける方が少しでも増えること」を心より願っている石下が担当しました。